

# VILLE SOLIDAIRE

Changer la ville c'est d'abord s'adresser à celles et ceux qui sont les plus vulnérables, les plus fragiles, qui sont éloignés des services, d'un habitat digne, des loisirs, de la culture...

Contenu mis à jour le 27.09.24

Dire que notre ville doit être solidaire, c'est apporter des réponses adaptées à chacun pour favoriser un mieux-être tout en affirmant que la mixité sociale et intergénérationnelle, le partage et l'échange sont les garants d'une ville où il fait mieux vivre... Millau solidaire c'est aussi le pari que les associations qui font la richesse de notre commune seront accompagnées davantage dans leurs projets afin qu'elles contribuent encore mieux à faire du lien entre les habitants. C'est aussi favoriser l'épanouissement dès le plus jeune âge, aider à la parentalité et accompagner les jeunes dans une citoyenneté active.



## VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30